



## Sommer TsT - Trinken statt Training am 24. Juni 2023



Sommer TsT unterscheidet sich in zwei Punkten erheblich vom TsT im Winter: Es gibt keine Gemüsesticks mit Apfel-Meerrettich Dip und anschließend gibt es keine Trainingspause.

2019 fand das letzte TsT mit Ehrungen unserer langjährigen Mitglieder für 5 bzw. 10 Jahre im Dojo statt. 2020 und 2021 waren Veranstaltungen nicht erlaubt bzw. war die Coronalage noch unübersichtlich. Im letzten Jahr gab es auch kein TsT, da es eine Veranstaltung mit Ehrungen im Rathaus Schöneberg anlässlich des 15-jährigen Bestehens der Budo Akademie Berlin gab.



In diesem Jahr gab es zur Überraschung der erwachsenen Mitglieder, die keinen Kontakt zu den Kindern haben, 11 Karateka im Alter von noch 7 bis 16 Jahren Karateka, die schon 5 Jahre dabei sind. Dieses Durchhaltevermögen ist nicht selbstverständlich, und es ist sehr erfreulich, dass es uns immer wieder gelingt, auch Kinder langfristig an den (Karate-)Sport zu binden.

Die Ehrung fand im Dojo II statt und alle liefen über einen roten Teppich, um dann ihre Urkunde und Nadel überreicht zu bekommen. Zu dem einen oder anderen Karateka gab es noch von der einen oder anderen Begebenheit zu berichten. Aber noch mehr Eindruck macht die Tatsache, dass wir ein „Familienunternehmen“ sind, allerdings in einem anderen Sinne: 30 % unsere Mitglieder kommen mit oder über Familienangehörige. 55 Karateka trainieren aktuell hier, die zusammen mit einem oder zwei Angehörigen gleichzeitig bei uns Mitglied sind.



Nach den Ehrungen gab es ein kleines Buffet mit mariniertem Putenbraten und zwei Sorten Hackbraten. Der Renner waren natürlich Sommerkekse, was sonst!

Ältere Geschwisterkinder, die bereits 2020 und 2021 eine Ehrennadel erhalten hatten, bedauerten, dass sie keine so schöne Feier hatten, das war auch schon Thema während des Trainings. Die Ehrennadel gab es entweder auf dem Parkplatz oder während des Trainings, natürlich ohne Feier und ohne Familienangehörigen. Leider war es anders nicht möglich, aber lieber so als gar keine Ehrennadel.



Danke an alle Karateka für die langjährige Treue und Glückwunsch, es so lange durchgehalten zu haben.

Herzlichen Dank auch für die Präsente und Blumen, die ich für die Ausrichtung erhalten habe. Ich habe mich sehr gefreut!

*Marion*



